

RESEÑA HISTÓRICA DE LA IGLESIA

La Iglesia de Dios Pentecostal, Movimiento Internacional, comenzó su obra de evangelización en Ponce, Puerto Rico, para fines del año 1916, cuando llegaron a sus playas, procedentes de Hawai, vía California, los primeros misioneros pentecostales.

Éstos eran puertorriqueños que, junto a muchos otros paisanos salieron al lejano Archipiélago en las emigraciones del comienzo del Siglo XX, buscando mejor porvenir. Ahora regresaban con el mensaje de las Buenas Nuevas.

Cinco años más tarde después de una ardua, pero fructífera labor, se celebró la primera Asamblea en la ciudad de Arecibo, en noviembre de 1921; luego se redactó, y promulgó los primeros estatutos en el mismo año. A fin de conseguir protección legal, que facilitase su desarrollo, se acordó su registro en la Secretaría de Estado de Puerto Rico, la que tuvo lugar el 13 de febrero de 1922. Éstos fueron revisados por primera vez en 1951 y por segunda vez en 1965.

Hoy la Iglesia es un movimiento internacional con obras establecidas en países del Caribe, en Centro y Sur América, en México, en Estados Unidos, en Europa, India, África, Oceanía y en el sur de Asia. Para el año 1981, se celebró una Asamblea en la ciudad de Caguas, P.R.; en la misma se aprobó una resolución por unanimidad. La resolución hacía provisión para que se revisara la estructura administrativa de la Organización facilitando el desarrollo de cada región en diferentes posiciones dentro de un marco de unidad indestructible basado en el concepto de la igualdad de los creyentes.

RESEÑA HISTÓRICA DE LA IGLESIA EN HONDURAS

La Iglesia de Dios Pentecostal Movimiento Internacional en Honduras, comenzó su desarrollo en el departamento de Comayagua, en el año de 1961.

El hermano Amadeo Cruz, de la aldea de Rancho Grande, viajó a Panamá en vías de trabajo donde también tuvo un encuentro con el Señor Jesús, convirtiéndose así a Cristo. A su regreso a Honduras inició la predicación del Evangelio en las aldeas de Rancho Grande y El Playón, pertenecientes al municipio de Esquías en el departamento de Comayagua, en el año de 1960; posteriormente estableció contacto con la oficina de la IGLESIA DE DIOS PENTECOSTAL M.I. con sede en Puerto Rico.

Fue para el año de 1961 que llegó a la hermosa tierra de Lempira y Morazán procedente de la bella isla del Caribe, Puerto Rico, el hermano Reverendo Pedro Martínez Lugo, en compañía de su esposa, la hermana Mercedes S. de Martínez, para comenzar el trabajo de la Iglesia de Dios Pentecostal; se inició en el barrio Buenos Aires de la antigua ciudad de Comayagua en una casa propiedad de la hermana Ventura (Venturita) de Urquía y el hermano Coronado Urquía.

Así fue como nació la Iglesia de Dios Pentecostal, con ese mensaje del cielo y con las señales y milagros, levantando las iglesias en las aldeas arriba mencionadas y en Peladeritos, Comayagua, haciendo un total de tres obras.

En el año de 1963 el hermano Pedro Martínez Lugo se enfermó y luego tuvo que ser trasladado a Puerto Rico para tratamiento médico, quedando la obra sin ningún misionero que la atendiera.

Fue en la ciudad de Mayagüez donde el Reverendo Ramón Muñiz, Director de Misiones para ese tiempo estaba buscando a un Josué que quisiera sustituir al hermano Pedro Martínez Lugo, el comité misionero designó al hermano Virgilio Figueroa y a su esposa Marta de Figueroa para que prosiguieran la obra que ya se había comenzado; ellos llegaron a esta tierra el 17 de noviembre de 1964.

Con el trabajo de los hermanos Figueroa, la obra de Honduras tuvo un gran crecimiento. En vista de que la labor era mucha, los hermanos tuvieron la visión de preparar obreros, fue así que el 2 de agosto de 1965, con la ayuda del Señor y la colaboración de los hermanos Francisco Morales y Ángel Luis Collazo se decidieron a organizar el Instituto Bíblico Mizpa para preparar así a los primeros líderes nacionales que posteriormente serían los Pastores de la Iglesia de Dios Pentecostal en Honduras.

Desde Comayagua con un grupo de estudiantes, los hermanos Figueroa se trasladaron a la ciudad capital de Tegucigalpa, para iniciar la obra en dicha ciudad, rentando un salón en Comayagüela, en una casa humilde de madera, donde se comenzaron los primeros cultos; luego con dinero de actividades de la Iglesia se compró una propiedad en el Barrio Lempira de Comayagüela, levantándose allí un templo de dos plantas donde hasta el día de hoy funciona la primera Iglesia de Tegucigalpa.

Durante el período de los misioneros Figueroa fueron organizadas un promedio de 15 Iglesias. A la fecha del 22 de enero del año 2016 en la cuarta revisión de este Reglamento de la Iglesia de Dios Pentecostal, M.I. en Honduras, cuenta con un promedio de 275 Iglesias establecidas y 137 iglesias en proceso.

En el mes de enero de 1964 le fue concedida la Personería Jurídica por el Ministerio de Gobernación y Justicia con resolución número 1 del cuatro de enero de mil novecientos sesenta y cuatro inscrita con el número 13 del Tomo # 102 del registro de sentencias derechos registrales Tegucigalpa 28 de marzo de 1984 y modificado su nombre con resolución # 483-2008 el 25 de febrero del 2008, inscrita con el # 40 Tomo 297 en el Registro de Sentencias Tegucigalpa 10 de Julio del 2008.

MISIONEROS REPRESENTANTES Y PRESIDENTES NACIONALES

Han colaborado en esta obra los siguientes Misioneros y Presidentes Nacionales:

MISIONEROS REPRESENTANTES

Rev. Pedro Martínez	1961 – 1964
Rev. Virgilio Figueroa	1964 – 1970
Rev. Francisco Santiago	1970 – 1971
Rev. Carmelo Ruperto	1971
Rev. Natanael Guadalupe	1972 – 1973
Rev. Félix Montes	1974 – 1981
Rev. Luis Mateo	1981 – 1984
Rev. Félix Montes	1984 – 1985
Rev. Virgilio Figueroa	1989 – 1991
Rev. Aníbal Rivera	1993 – 1996
Rev. Edwin Santiago	1997 – 1997

PRESIDENTES NACIONALES

Rev. José Ulises Palacios	1985 – 1989
Rev. Luis Ángel Gámez	1989 – 1993
Rev. Julio César Zambrano	1993 – 1995
Rev. José Ulises Palacios	1995 – 2004
Rev. Rolando Molina López	2004 – 2009
Rev. Rolando Arsenio López	2009 – 2010
Rev. José Ulises Palacios	2010 – 2018